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Caro Di Sacco, vorrei un tuo giudizio. In un torneo di circolo, terzo di mano dopo 2 passo, io in pri-
ma contro seconda ho aperto di 3 Quadri con 5 quadri scartinate, donna 4° di cuori ed 2 scartine
di fiori e 2 di picche. E' una dichiarazione lecita?

Cordiali saluti

Stefano D'aprile

Caro Stefano,

datasi la circostanza del torneo locale, direi proprio che la tua apertura non puod che classificarsi co-
me psichica, e quindi illecita e possibile oggetto di modifica del risultato.

Sarebbe invece del tutto lecita in qualunque altro ambito.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco

Ciao Maurizio, vorrei sapere se & lecito il comportamento seguente: il dichiarante effettua un sorpas-
so al Re di atout, il quarto di mano, pensa lungamente, con il Re in mano, se fare la presa o non farla;
con cid segnala chiaramente al compagno la presenza dell'onore in sue mano. Pud questo atteggia-
mento essere censurabile ? E' sicuramente un'informazione trasmessa al compagno che potrebbe
trarne un vantaggio indebito.

Grazie. Mario Zanetti

Caro Mario,

l'atteggiamento che riporti & improprio, ma non illecito.

Il Codice ci dice infatti che un giocatore “dovrebbe” chiamare e giocare sempre con lo stesso ritmo,
ovvero lo dispone in maniera non perentoria.

Cio che ¢ illecito, invece, & I'utilizzare I'informazione che ne deriva (INA).

Se, quindi, a seguito del comportamento del “pensatore”, il di lui compagno fosse in seguito agevola-
to nel trovare una difesa vincente, I'arbitro deve modificare il risultato (art. 16A).

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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